
Genitori componenti del comitato mensa della Scuola Primaria di Crespano del Grappa

VERBALE SULL’ATTIVITA’DI CONTROLLO 
E CONFORMITA’DEL SERVIZIO DI RISTORAZIONE 

ANNO SCOLASTICO 2017-2018

***

I genitori del comitato mensa si sono adoperati nell'attività di controllo dei pasti attraverso 3 assaggi
effettuati  presso la  sede scolastica,  il  primo in data  19.2.2018 con il  menù invernale;  altri  due
effettuati rispettivamente in data 16.4.2018 e 23.4.2018 con il menù primaverile. 
A tutti gli assaggi è stata redatta una scheda di valutazione.

Il  principale  obiettivo  per  l’anno scolastico 2017-2018 era passare dalla  fornitura dei  pasti  con
confezioni termo sigillate al servizio di scodellamento,obiettivo raggiunto da gennaio 2018 conun
miglioramento del servizio e un minor spreco di cibo a seguito della modulazione delle porzioni.
Abbiamo raccolto commenti decisamente positivi da parte dialunni,genitori e un maggior numero di
insegnanti usufruiscono oggi del servizio mensa.

Di seguito le richieste che il comitato mensa ha posto all'attenzione ma non hanno trovato riscontro
o adozione

 Eliminare dalla lista degli alimenti - in base alle direttive OMS – IARC direttiva foodsafety
– insaccati e prosciutti, in via precauzionale anche tonno in scatola e pesci predatori;

 Eliminare del tutto la somministrazione di yogurt, passate di frutta e budini a fine pasto – in
riferimento alle  linee guida  in materia di miglioramento della sicurezza e della qualità
nutrizionale  della  ristorazione  scolastica-  a  favore  della  più  sana  frutta  di  stagione  o
macedonia fresca.
Ciò  sarebbe  in  linea  e  darebbe  continuità  anche  al  progetto  a  cui  ha  aderito  la  scuola
primaria denominato “Frutta e verdura nelle scuole”.

 Utilizzare  acqua  potabile  di  rubinetto  in  apposite  caraffe  preventivamente  igienizzate.
Questo vedrebbe un risparmio economico rispetto all’acquisto delle bottiglie in plastica e
valorizzerebbe  la  buona acqua  di  rubinetto  di  Crespano.  Annullerebbe  inoltrei  rifiuti  di
plastica delle bottiglie e  ciò sarebbe comunque in continuità con il progetto che la scuola
sostiene  in  collaborazione  con  Contarina  e  che  promuove  il  rispetto  dell’ambiente  e
l’attenzione a non produrre rifiuti.

 Estendere il servizio di scodellamento agli altri giorni della settimana, per gli alunni che
frequentano il doposcuola e gli alunni della classe 1^ a tempo pieno (a.s. 2018-2019)

 Rendere più agevole il ritiro dei buoni evitando il doppio passaggio (pagamento in banca e
ritiro in Comune)

 poter utilizzare l’anno scolastico successivo i buoni avanzati a fine anno.
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PROPOSITI PER L'ANNO SCOLASTICO 2018-2019

I genitori che confermano la propria disponibilità a far parte del comitato mensa sono Monica 
Rosato e Alberto Zanusso. Roberto De Bortoliprenderà il posto di Paola Pettenuzzo, che rimane 
partecipe al comitato genitori e referente per le comunicazioni. (pettenuzzopaola@libero.it)

L’attività che il comitato di propone di fare per quest'annosarà provvedere agli assaggi dei menù
invernale  e  primaverile,  incontri  di  scambio  opinioni  e  redazione  delle  schede  di  valutazione.
Schede e relative richieste di modifica al servizio mensa saranno condivise con il comitato genitori.

L’ipotesi della fusione fra i Comuni di Paderno e Crespano, potrebbe aprire possibilità di costituire
un comitato mensa comune, coinvolgendo un maggiore numero di genitori.

Cogliamo l’occasione per estendere l’invito ad altri  genitori  di  entrare  a far  parte  del  comitato
mensa, perché possa esserci un ricambio e nello stesso tempo una continuità nel suo operato.
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